

# 甲府西高 2年次だより



## 令和最初の鳳凰祭も無事終了 😊 ここから次のステージに向かってRESTARTをきろう!!

熱く燃えた2日間の鳳凰祭が終わりました。心配された天候も日頃のみんなの行いが良かったせいかギリギリ持ちこたえ、無事に予定通り全ての日程を終えることができました。鳳凰祭に携わって4年目となりますが、いつ見ても鳳凰祭にかける西高生のパワー、エネルギーの凄さと、各種展示や発表のクオリティーの高さに驚かされます。まさに県下最大級の学園祭と言っても過言ではないでしょう。そしてまた今年は改めて西高生の持つ「自律心」にも感心させられました。今年の鳳凰祭準備が本格化する頃、我々教員サイドからいくつかの注意がみんなに対してありました。しかし、その注意は「～してはいけない」といったような強い強制力を持ったものではなく、生徒一人一人に考えてもらうような内容でした。それをどう受け止め、どのように行動するかはみんな次第だったわけですが、結果として我々の思いを十分に汲んだものであったと思います。鳳凰祭はもちろん生徒が主役であり、年に一度のお祭りでもあります。しかしだからといって何でもありではないんだということを改めて考え直すいい機会になったのではないのでしょうか。



さていよいよあと1ヶ月弱で夏休み、夏休み明けには第2回定期試験もあり、気がつけば高校生活も折り返し地点です。ここからの1年はみんなが主役となって学校運営に携わっていく時期であり、2年次生全体としての真価が問われる時期でもあります。鳳凰祭に向けられていたエネルギーを、今度は勉強や部活動、また学校運営にも向けていけるようしっかり気持ちを切り換えて、よいRESTARTをきってもらいたいと思います。

### 【2年次対抗：発表の様子】

1組 (Fブロック)



2組 (Aブロック)



3組 (Dブロック)



4組 (Cブロック)



5組 (Bブロック)



6組 (Eブロック)



### 保護者のみなさまへ

過日行われた鳳凰祭に関しまして、牛乳パックの収集から始まり、鳳凰市の商品提供など、保護者の皆様から多大な御協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。当日を迎えるまで、生徒は仲間と協力しながら準備に取り組んできました。個人としても、年次全体としても、この学校行事を通して大きく成長することができたと感じております。さて、いよいよ7月16日より三者懇談が行われます。短い懇談時間が有意義なものとなりますよう、進路のことや履修科目のことなどを、御家庭で話し合っておいていただければと思います。

【7月の予定】

日	曜	主な行事	日	曜	主な行事
1	月	6/29の代休	17	水	A 短縮45分授業、三者懇談
2	火	A 短縮60分授業、授業前大掃除、夏服期間(～8/31) 交通事故違反「0」3ヶ月運動(～9/30)	18	木	B 短縮45分授業、三者懇談
3	水	A 登校時指導	19	金	B 短縮45分授業、三者懇談
4	木	A 登校時指導	20	土	
5	金	A 登校時指導、立会演説会	21	日	学校説明会(YCC 県民文化ホール)
6	土	進研記述模試	22	月	A 短縮45分授業、三者懇談
7	日		23	火	B 短縮45分授業、三者懇談
8	月	B きすなの日、生徒会役員選挙投票	24	水	行 休業前集会、生徒会役員認証式・報告会、大掃除
9	火	B	25	木	夏季休業開始、夏季集中学習会(～7/26)
10	水	B	26	金	夏季集中学習会
11	木	B	27	土	第43回全国総文祭佐賀大会(～8/1)
12	金	B	28	日	
13	土		29	水	夏季特別課外(～8/3)
14	日		30	木	夏季特別課外
15	月	海の日	31	金	夏季特別課外
16	火	A 短縮45分授業、三者懇談			

～教育実習生からのメッセージ～

2年次所属の教育実習の先生方から、2年次生に向けての熱いメッセージをいただきました。

3組 土屋 結香先生(英語)

2年次のみなさん! 3週間ありがとうございました! 特に授業を持たせていただいたクラスのみんな、私の拙い授業でも一生懸命受けてくれてありがとう! 鳳凰祭と部活、授業、課題等たくさんのことを夢中になって頑張るみんなを目の当たりにして、私ももう一度全力で頑張りたいと刺激を受けました。高校生活は一度きり。勉強も部活も後悔がないように全力でやり続けてください! そして常に目標を忘れずに成長し続けてください! こんなに頑張れるみんなならばきっと達成できると思います! 最後になりましたが3組を始め、こんな私と関わってくれたみんな本当にありがとう! またどこかで会いましょう! 違う場所に行ってもお互い頑張ろうね! See you again!

4組 小田切 瑞生先生(現代社会)

子どもとして入学し、大人として卒業する高校生。皆さんの人生の中で、西高で仲間や先生とともに過ごす時間はかけがえのないものだと思います。少しの時間でしたが、皆さんの大事な時間の一部に実習生として関わる機会をいただけたこと、本当に感謝しています。

2年4組の皆さん、授業を受けてくださった皆さん、挨拶をしてくれた皆さん、弓道部員…。皆さんと関わる中で、教員として高校生とかけがえのない時間を共有し、広い社会へ踏み出すお手伝いできればと改めて思いました。これからは、母校の西高に教員として戻ってこれるように努力し続けます。

皆さんと再びお会いできることを楽しみにしています。3週間ありがとうございました。

5組 井上 光先生(化学)

2週間という短い期間でしたが、SHR や化学の授業などいろいろお世話になりました。とても楽しく充実した2週間でした。高校生活は部活動や鳳凰祭、課題などやることが多く忙しくて大変だと思います。でも、卒業してみるととても充実した3年間だったなと思える日が来ると思います。今、嫌いな教科なども勉強しなければいけないと思います。でも、大学に入れば自分の好きな勉強をたくさんすることができます。また、自分が身につけた知識は決して無駄になったり邪魔になったりしません。充実した高校生活、青春が送れるように部活や勉強、クラス活動に一生懸命取り組んでほしいと思います。本当にありがとうございました。

6組 深沢 崇人先生(化学)

2週間という大変短い期間ではありましたが、母校である甲府西高に帰ってきて、さらには教育実習をするという貴重な経験ができてとても良かったです。私自身仙台にある遠い大学に通っているせいもあって山梨に帰ることが少なく、ましてや西高に来るのは卒業して以来だったので大変懐かしい気持ちになりました。久しぶりに見た西高の皆さんは学園祭が近いということもあってか、放課後遅くまで活動をしていてとてもエネルギーがまぶしかったです。私も負けていけないなと思いました。

大学生の生活も自由で楽しいものですが、やはり高校生活というもかけがえがなく楽しいものです。1分1秒を大切に、勉強・部活どちらも全力で取り組む西高生活を楽しんで頑張ってください。